

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

1.1 Simpulan

Selain faktor genetik pola asuh yang di berikan pada anak dapat berpengaruh terhadap kepribadian anak. Dimana kebiasaan-kebiasaan yang dilakukan orang tua pada anaknya akan membekas dan menjadikan sebuah acuan hidupnya dalam bertindak dan berperilaku. Berdasarkan data dari hasil analisis melalui angket yang diberikan kepada orang tua anak introvert dapat di deskripsikan bahawa di Desa Kujang Kecamatan Cikoneng Kabupaten Ciamis terdapat 1 orang tua yang menerapkan pola asuh otoriter dengan skor 41 yang dapat menyebabkan anak terindikasi Introvert Pemalu, kemudian terdapat 1 orang tua yang menerapkan pola asuh permisif dengan skor 36 sehingga dapat menyebabkan anak terindikasi Introvert Pemalu serta 18 orang tua yang menerapkan pola asuh demokratis dengan skor keseluruhan 749 yang dapat menyebabkan anak terindikasi Introvert Pemalu. Maka dari hasil angket yang telah di analisis dapat di simpulkan bahwa Sebagian besar orang tua yang memiliki anak introvert di Desa Kujang Kecamtan Cikoneng Kabupaten Ciamis lebih dominan menggunakan pola asuh demokratis. Berlandas tumpu pada uraian di awal dapat di simpulkan bahwa pola asuh yang dominan diberikan orang tua pada anaknya yang terindikasi introvert pemalu sudah positif yaitu dengan menerapkan pola asuh demokratis sehingga dalam hal ini pola asuh orang tua bukan satu-satunya faktor penentu anak teindikasi introvert pemalu, melainkan ada beberapa faktor kemungkinanlainnya salah satunya lingkungan.

1.2 Implikasi

Implikasi dari penelitian ini secara umum dapat memberikan informasi positif terkait pemberian pola asuh orang tua pada anak terindikasi Introvert Pemalu sehingga menjadi bahan evaluasi da baik bagi orang tua khususnya di Desa Kujang, bagi pendidik agar mengetahui latar belakang sikap siswa sebagai assesmen awal, maupun

pembaca. Peneliti juga berharap bahwa penelitian ini dapat bermanfaat bagi pihak Desa Kujang agar lebih berkembang dalam prestasi akademiknya maupun dalam proses pembelajarannya sesuai dengan latar belakang dilakukannya penelitian ini.

1.3 Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan dan hasil penelitian tersebut maka dari itu dapat di ajukan beberapa saran sebagai berikut.

- 1) Orang tua lebih mengevaluasi diri terhadap pola pengasuhan pada anak, apa yang kurang dan apa yang perlu di perbaiki dari setiap pemberian tindakan yang di lakukan terhadap anak
- 2) Guru sebagai orang kedua yang melakukan interaksi di sekolah dan sedikitnya berkontribusi terhadap apa yang di berikan kepada anak agar lebih memahami latar belakang kehidupan anak serta bekerja sama terhadap orang tua bersangkutan agar pola asuh yang di berikan kepada anak selaras dan tidak membuat anak ambigu atau memilih salah satu dari keduanya.
- 3) Dalam menentukan status anak introvert pemalu pada penelitian lebih baik terukur secara psikologis misalnya berdasarkan observasi ataupun angket.